

論理貫徹_公正公平の実現(凋落日本回復). 2013/12/14.17

敵と現状劣勢を知り、己歴史と劣勢原因確認、諸悪根源日米地位協定破棄だけが**無法解消**。

弾正台とは高官権力**不正**成敗職、弾正台で**阻害要因解消**すれば、

皆が真実一つで認識大同連帯すれば最強！

During times of universal deceit, telling the truth becomes a revolutionary act.....G.Orwell
欺瞞の時代に真実を告げるは革命的行為になる。 George Orwell.

人間五十年、下天のうちを比ぶれば、夢幻の如くなり
一度生を享け、滅せぬもののあるべきか.....敦盛

腐敗墮落の現代、弾正忠家系-信長と欣求浄土-家康の二大国父ならばどうするかを仮想相談、

[1]:戦後進駐軍占領政策ですっかり駄目になった現日本人(裏側戦時国日本).

(1)日本を永続隷従国家にする占領下人脈<裏切りエリートの飼育>。

<http://www.777true.net/slavejapan.pdf> ... (P16/32)

当然ながら旧日本エリート=天皇家,財閥華族,軍人警察,官僚,経済人,言論人,右翼等のめぼしい所が進駐軍に囚われ,巣鴨プリズンに收容され,恐怖洗脳される.参謀本部関係軍人,スパイの中野学校,細菌戦-石井部隊,右翼指導者,海外引揚者,戦時収監思想犯=共産党&宗教指導者(創価学会),高級官僚,特高警察内務官僚,経済指導者達はGHQ米軍の協力者に仕立てあげられる(占領下人脈).彼らが基礎になり戦後日本のCIA網が形成される.その平時中核は情報機関に相応しく実はマスコミ宣伝機関=NHK,民放,新聞,週間月間雑誌,一般出版,芸能スポーツ界であり,実働部隊として政界官僚司法関係,警察自衛隊,右翼,医学会,宗教政治等各種団体,地域団体等に広域にまずは反共思想<現在は**反-反米勢力**>の下で秘密網が形成されたと見られる。

(2)その為に日本人を無能化する。

【学校では教えない】日本のGHQ支配の真実 / 小名木善行

<https://www.youtube.com/watch?v=mKh0NkRsfMQ>

弱悪化教育 反教育

<http://www.777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

今回検索で現今教育が国家国民を破壊してる驚愕事実証拠に到達！。

(3)現日本(世界)嘘の蔓延支配。

(a)現状体制は気候破滅で人類絶滅へ(1940前後)。。。。。。

(b)戦後日本政府行政は独立国家にあらず、占領軍と官僚密談での米内政支配

(c)軍事脅威主要は米軍事産業利益の為<台湾中国北朝鮮脅威と日本軍事費>.

(d)日本は脱税天国の濃厚嫌疑<政策的**税務署人員不足**と報道が希少なものは.....>

(e)安定的で広く公平で福祉増に備える消費税。

(f)3/11 東北大地震-福島原発破綻は米海軍敷設の海底爆弾津波の隠蔽.

(g)コロナ惨禍は生物兵器、後のワクチンは後遺症危険の政府隠蔽巨大犯罪。

(h)知識満杯記憶学習主体で考える問題発見訓練欠落の教育行政の破壊政策

.....

(4)逆弾正台(実は裏戦国時代！).注)弾正台=権力高官不正を問答無用成敗の職務

*25 歳米企業から 77 歳今日まで無法日米地位協定支配暴力下で生きた筆者は物理 etc 電気屋、隠れ軍人、**敗戦後米軍日本占領政策が未だ今日まで継続中、戦後日本諸悪根源はここから**

上告理由書::: 在日米機関<米軍 CIA>は**日米合同委員会(制度)**により国連法違反非合法的な内政干渉<司法警察行政-医療とビジネス全般>をする実態事実証拠資料の提示。

<http://www.777true.net/Jyoukoku-Riyuusho-EX-20240503.pdf>

憲法第98条2項違反(国際法規違反)。

日本国憲法第 98 条第 2 項、「**日本国が締結した条約及び確立された国際法規は、これを誠実に遵守することを必要とする**」

国連憲章 2625(XXV)(c)違反。

国連憲章に基づく国家間の友好関係および協力に関する**国際法の原則**に関する宣言
2625 (XXV). Declaration on Principles of International Law concerning Friendly Relations and Co-operation among States in accordance with the Charter of the United Nations

<http://www.un-documents.net/a25r2625.htm>

(c)**憲章に従って、いかなる国の国内管轄権内の問題にも介入しない義務。**

現今報道と政治家は上記米対日支配を重に承知だから保身の為に真に日本の為の報道と政治を避ける、戦後日本は米国意向での知らぜらる政治テロ大国、例えば米帝国主義は日中共同の敵の**浅沼稻次郎、石井紘基**、天皇戦争責任発言の本島等長崎市長、朝日支局襲撃、.....
第二次安倍政権以降「自殺&不審死」リストを公表する

<https://friday.kodansha.co.jp/article/7013>

安倍政権下で自殺・不審死した人物

https://www.npojp.com/NpoPage/KeijibanThread.do;jsessionid=99459CA7AAB2C77C2C5C48E071A06763?todofukenCd=26&shikuchosonCd=26203&cate_id=1&th_id=048363884e94194bea3b6b86b8f2769d&linkflg=1

悪政根源=米国日本支配に加担、真に日本人と独立運動に加担か？<在日エリートに問う！>
<http://www.777true.net/Korean-Japanese-must-opt-Japan-by-Exposing-Own-Betray-and-Escaping-from-the-Cursed-Grudge.pdf>

[2]: 迷宮入り無法放置問題: 政治報道活動家の暗殺、陰謀による政治抹殺！！

②政治暗殺を示唆する事例③在日朝鮮人の決定的特権証明！！

(b)小西誠：赤報隊事件に「統一教会＝勝共連合」の影

<http://www.labornetjp.org/news/2022/1658290209373staff01>

赤報隊事件で、兵庫県警も統一教会＝勝共連合の捜査中止を命じられたと証言！

——赤報隊事件の犯人は、統一教会＝勝共連合の元自衛官だった！

NHKは、「兵庫県警の元捜査官の証言は、この団体を1カ月ほど捜査した段階で、上司からその中止を命じられた」と報道。この団体とは、統一教会＝勝共連合だ！

☞**学会不正研究**では党費源日共親派が多い国立大、官庁司法行政、下部党員が特権無法動作。

<http://www.777true.net/Academism-Brutality-and-the-World-Facing-Extinction.pdf>

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J122-Revolution-in-JCP.pdf

<http://www.777true.net/JCP-Revolution.pdf>

[2]: 統合認識力と自信獲得.

○統合認識力:

東大法学部支配の米占領軍傘下警察には長年煮え湯づけ、商売上で東大教授教科書では恩恵感謝、特筆は統合能力の高さ、予備知識からは始まり最新成果迄の大振舞い、整地網羅的で素都なく手短解説、京大は若干違う専門スタイル、東大本来は高級官僚養成所、全体統合能力なければ勤まらない必然、これは**政治家-経営者(個人!)**も必須。**但し教科書は理数系だけ、

(1) **騙されない、脅されない国民が必須！<本件核心部>**

愚民化装置狭視野チャラチャラ携帯ズケは統合脳力破壊、だが SNS は使い方次第で.....

☹; 内外税制**意見多数**を見て消費税最悪を確認しました。

<http://www.777true.net/Tax-the-Rational-2.pdf>

<http://www.777true.net/Tax-the-Rational.pdf>

ノベル賞受賞講演を you tube 拝見、全文内容の聞屋はなんと**有料記事**、内容多くが如何に政府が被爆者を見捨てたかの政策連面、世界配信で日本人として恥ずかしかった。**国内流布不可**。

⇒ **他人心中が判らない!!!** = 統合脳力失調症、極非情の政治家と霞が関東大官僚!??。

☹; 米国心中を考慮すると被爆者は早く消えて欲しい、そこで日本政府に裏圧力可能性?!、

⇒ **騙し他人心中が判らない!!** = 騙し回避の知恵と状況分析能力の欠如!!!。

☹; 闇バイト、オレオレ詐欺、金欲しさだけ先行、親族危機回避だけ先行、まず**自分心中が先行**して相手真相の考察欠如、世界標準は他人心中考慮で己行動決定、**日本人は逆との指摘あり**、

☹; 己選挙当選で政治屋継続だけが心中政治屋だとどうなるか???

(2) 狭小な**自分心中が先行の悪害の自覚**。

悪意ある悪化教育犠牲者 2 世代、己祖先素性を知り、己長所発掘で変身可能。

(a) 誰もが目前の己業務や学業に忙殺される。その脱出は

(b) **問題発見**を常時意識する。必然的に関心対象の拡大化。

☹: 筆者自身も痛感だが、日常が定型化、日々異なる事を試す姿勢が欠落。

(c) 問題の**起源源点**が解決の鍵。最終的に**全体視野**での検証!!。

(d) **皆が真実一つで認識大同連帯すれば最強!**

(e) 777true.net に大概の事が書かれてる<基礎原点と大局構造の編集方針!!>

自前話で恐縮だが、世に有料サイトや書籍出版多数がある。だが筆者サイトを超えてる物は筆者関心外だけ。根源理由は自然科学ならば基礎科学の**素粒子論**は筆者等が既に完成だが既成腐敗学会は無視。数学物理の筆頭基礎である**不完全性定理**の真相を言うは筆者だけ。以下も**論理学爆発定理(矛盾成立=何でも在り(無法則全知全能))**、**無から始まる宇宙創始第一原理=無法則全知全能**、**物理真空矛盾成立=無法則全知全能と宗教预言機構**。

化学物理基礎は**量子確率過程**抜きではありえない。大方が量子力学時間発展に無知。

現代政治問題ならば**ナチス米国**を頭わに云うのは筆者サイトだけ??。 **気候問題真相**も大方サイトは逃げ回って無視だが、これとナチス米が絡んで現世界は動いてる。**近代天皇制**は英米傀儡戦争国家だった<日ロ戦争とロシア革命、日米原爆敗戦と戦後日本奴隷化>。

② 自信 (=武勇源泉)。己も他人もその長所のみが重大です

(1) 驚くべき無敗自信の信長育成方法！、資料証明だけでなく、合理妥当性からも納得です

織田信長を生んだ父・信秀の独創的な教育方針

<https://toyokeizai.net/articles/-/412082?display=b>

乱世到来を先読みした父信秀は信長には彼がやりたい事、求める物、得意な事だけをやらせた。自分が信じる道を揺るぎない気持ちで進みつづけることができました。その結果、既存の体制を打ちこわし、新たな国作りに邁進したのです。

幕末最強・庄内藩士の強さを支えた「驚きの教育システム」学校がそこまで自由でいいんですか？

<https://gendai.media/articles/-/55463>

勉学の強要に反対し、「個人によって教育の方法は違うのだから、なんとなく藩校にやって来た学生たちが、自分でも気づかないうちに学業が進んでいる、そうした状況をつくるよう教師は心がけせよ」と命じたのである。...人を用いるコツは、その長所だけ取り上げ、短所は気にしないことだ。.....単なる指示待ちではなく、各藩士たちが己の判断によって柔軟に戦えたことが強さの秘密だったと思うのである。

山形からは名君上杉鷹山、法華経徒の異才軍人石原莞爾を輩出してる

【脳科学の新常識】外向型の人なぜ「ポジティブ思考」になりやすいのか？

<https://diamond.jp/articles/-/345100>

悪害恐怖学習の逆が推奨＝結果自信形成で、積極思考！、減点主義、劣等感植え付けで自発性抑圧の現日本教育！！<[1]:(2)その為に日本人を無能力化する>.

弱悪化教育 反教育

<http://www.777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

学校では教えない歴史学の持つ面白さ | 小名木善行

<https://www.youtube.com/watch?v=55QQSxH5ORA>

文部大臣、全教員、全生徒学生、全国民必聴です。

(2) 他方で論理反転として敗戦＝死の不可避性も強認識してます。信長の愛唱歌。

人間五十年、下天のうちを比ぶれば、夢幻の如くなり

一度生を享け、滅せぬもののあるべきか.....敦盛

信長特筆は戦陣において通常の司令部背後で指揮を執るでなく自ら戦場で戦う故に

部下信頼と士気は絶大だった。それ故に死の現場現実も熟知(敦盛)、

https://nobunagahistory.com/ikusa/senryaku.html#google_vignette

* 同様に部下と戦場を共にした(曹洞宗)天界通の驚異無敗？公正貫徹武将＝上杉謙信、然るに覇権を求めず！！、間違いあらば自分を病死にでもしてくれと祈願、実際に恩人信長裏切り不正の將軍家足利に固執で信長を敵にする間違いで病死、

戦場現場の死の現実を熟知の兵士だったソクラテスは偉大な哲学者になった。

<https://www.toyo.ac.jp/link-toyo/culture/socrates/>

(3) 死と死にざまを受け入れる事。

<https://www.msmanuals.com/home/fundamentals/death-and-dying/legal-and-ethical-concerns-at-the-end-of-life>

非常に詳細に説明されています。不都合事無視は統合認識要請に反する

(4) 命を賭ける必然目的思想

殺し合い強奪の100年戦国時代に現場現実を知る武将誰もが統一終戦を願望共有。
統一となれば誰もが相応納得の一貫論理(正義と公正)が不可欠。

※群雄割拠時代だった訳で大勢力形成には力関係以外に相応の同意形成論理も必然。
然るに力獲得起源は大將に対する能力信頼人望、突き詰めると**同意形成組織成長論理**。

[9割の日本人が知らない織田信長の本当の姿 / 小名木善行](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=USW0tfRWxLI>

弾正は政府高官不正を問答無用殺生の責任地位、弾正忠家系の謎多き信長若年時放埒は親反抗でなく、父教育方針結果、奇跡的今川打倒で弾正論理貫徹、世間一斉の支持形成。信長興隆の起点、楽市楽座で財政建設、初めての常時軍を作る事で勢力拡大。

* 小名木氏多数歴史講座からは決定的歴史因果律と公正公平論理貫徹を学習で感謝

弾正台 : 今の日本に必要なのは裏切り勢力一掃、

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J86-the-BETRAYERS.pdf

外患援助罪(82条)

日本国に対して外国から武力の行使があったときに、これに加担して、その軍務に服し、その他これに軍事上の利益を与えた者↓死刑又は無期若しくは2年以上の懲役、

☞: 朝日新聞赤報隊事件では警察に捜査中止命令があったとの証言、以後の朝日は戦争屋型に、裏返すと米利益。なれば赤報隊は米利益に動作してる。ならばテロは日本攻撃、中止命令警察上部は外患援助相当。事例多数があるはずで告発を。

☞: 政治脅迫装置＝地震兵器の物理原理は電荷密度波震源長時間照射累積による破壊、科学者の理論世界公開で米国無力化できる。裏返せば**秘密隠蔽協力**は外患罪。

筆者切望は懲罰でなく、実益の悔悛転向での決断協力姿勢。

地震兵器原理:

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J54-HAARP-Plasma-Oscillation-Mechanism.pdf

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J53-HAARP-Evidences-of-the-Mechanism.pdf

地震電磁気学原理による直前予知<既成学会無視の大背任>

http://www.777true.net/Earthquake-Prediction-by-Phenomena-of-Seismic-Electromagnetism1_2.pdf

☞: **学会不正研究**では党費源日共親派が多い国立大学、官庁司法行政、**下部党員が特権無法動作**。

<http://www.777true.net/Academism-Brutality-and-the-World-Facing-Extinction.pdf>

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J122-Revolution-in-JCP.pdf

<http://www.777true.net/JCP-Revolution.pdf>

「天下布武」の本当の意味。公正公平の平和な世樹立の7スロ-ガン、

<https://ameblo.jp/ukitarumi/entry-12026707713.html>

沢彦宗恩(和尚)と織田信長

https://nobunagahistory.com/kashin/takugensoon.html#google_vignette

戦国時代は常時死と隣り合わせで宗教不可欠、当時僧侶は知識階級で武士の教師も兼ねた。

ともかく信長は{人事,財政内政,戦略,外交}全てで**合理性傑出**、あの強力な**源動機形成過程**がまだよくわからないですが、放埒時の馬術水泳**武術**以外に**一般教養**もなければ[...]が不可能。

仏教寺院焼き払いは坊主姿を免罪符にした有害ヤクザ勢力の打倒だった、

障害者世話を命令とか、初めてみたアフリカ人を部下に取り立てとか

(5) [徳川家康と浄土宗②～厭離穢土欣求浄土\(えんりえどごんぐじょうど\)～](https://shogakuji.com/houwa/3020/)

<https://shogakuji.com/houwa/3020/>

現場実務を担う有能部下抜擢と公正公平優遇の第一原理、家康非凡さは危機遭遇で”己ができる事”探索と決断で大成功、だがそれだけではないようだ。

日蓮は政治姿勢で何度も体制から弾圧だが、奇跡的危機回避複数で己天命を悟ったそうですが、
*コラーン一筋に神は全ての民族平等に天啓者を遣わすとある。

徳川家康を見ると何度も危機を奇跡的回避、天界のご加護？あった。おかげで 260 年平和で近代日本基礎ができた、東京はオランダと同じく**大規模埋め立て国**です。事業大資金だが、幼少教師和尚の金山教え、これ以外にないと決断したのだろうが奇跡的佐渡で大金鉱、

最大奇跡一つは沼地江戸転勤命を受け入れ、これを埋め立て*大改造の決断??!!
今は絶望タダの繁栄貧困同居**退廃無気力日本沼地沈下**を埋立て対米独立が必須。、
で手立ての**金山教え?!!**、.....現代の金は**食糧とエネルギー!!**、あるある!!
あの有能裕福オランダ資源実情を考えれば、日本列島資源は宝島!!。

*)<https://www.youtube.com/watch?v=06nAGQeGtmE>

<https://www.youtube.com/watch?v=R6jRNDkUqec>

明治維新前後来日の外国人証言によれば貧しいが清潔で道徳観念(論語)が普及、最後の賜り物が明治経済建達の洪沢栄一の抜擢、徳川は**人材発掘**を第一原理にした。天皇制明治政府は英米の為の**傀儡戦争国家**だった<日清戦争とロシア革命、日米原爆敗戦と戦後日本奴隷化>。
近日、地位協定改定言い出し石破首相は防衛費増で困窮化日本人近将来を無視する裏切り模様、

(6) 富士山と盆地京都:

徳川発祥は富士山下で後に天下統一、宇宙の力全統一の物理学者内山龍雄(静岡市)、その業績で筆者人生一変、TV 発明の高柳健次郎(浜松)、トヨタ創業者の豊田喜一郎(湖西市)、田舎筆者中学時代に富士市から大量移転、学力も卓球も先進的、過去初期にヤマハポプコン(30 回)からは多数の優れた作曲歌手排出、人材発掘の歴史を今更確認、筆者地元小山で富士が見えますが、新幹線近傍で見ると圧巻!。京都人総スカン覚悟で言うが長期貴族支配の地=京都は表飾りとは逆に歴史怨念恩讐の不吉な都、階級闘争視点では貴族は悪魔、**一途地位保全で保身陰謀が惨禍をもたらす**。現代まさに筆者も京大闘争渦中、素粒子論完成隠蔽、地震兵器 MU レーダ、現状破滅進行の気候変動京都議定書、過去現在と悪魔医学者 731 部隊(国立感染症研究所)、

<http://www.777true.net/Academism-Brutality-and-the-World-Facing-Extinction.pdf>

青葉真司受刑者の常軌を逸した京都アニメ焼き討ち、鈴木基司米軍基地囚人と京大基礎物理研究所との確執怨念がダブります。恐ろしい因縁としか言えない、解除できるには京都人懺悔が不可避、2024 年末に京大訪問希望、過去に横須賀米軍基地操縦の警察認可無法暴力で伊勢神宮を抱える疑似京都=三重県熊野市に一時居住するが、ここで素粒子完成につながる論文不正審査の 6000 万円民事訴訟、悪意ある教授偽証と裁判官誤審で敗訴。気候温暖景勝地で歴史的につわもの土地、筆者絵画的記憶はポロトラックと美少年、ごみ箱と美少女、少数大金持ち貴族-特権公務員と気さくな多数庶民で、歴史因習階級的だった。

(7) 結論; 弾正台で**阻害要因解消**すれば、

皆が真実一つで認識大同連帯すれば最強!